



Pièces **3 Pièces**Référence **X52039**Prix **649 000 €** 

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)



Exclusivite' - dans une résidence de standing front de mer, trois pièces traversant composé d'une entré avec placard, d'un séjour, d'une cuisine équipé, deux chambres au calme, d'une salle de bains, toilettes separé. Très belle terrasse d'environ 6 m² jouissant d'une très belle vue panoramique sur la mer. Appartement très lumineux, proximité immédiate de toutes les commodités, de la mer et de la gare. Garage en sous-sol. Parking sous-sol en option. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques

Exclusive - in a luxurious seafront residence, two bedrooms apartment comprising entrance hall with built-in wardrobe, living room, equipped kitchen, two bedrooms, bathroom, separate toilet. Beautiful terrace of about 6 m2 with wonderful panoramic view of the sea. Very bright apartment, immediate proximity to all services, the sea and the train station. Garage in the basement. Underground parking available but not included.

## **GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE**

Contacter l'agence

73 Avenue Porte de France - 06500 MENTON

Voir tous les biens de cette agence





